
 

Requerimento 
 

 
"Desde alguns anos a esta parte que a estrada Lajes-Sta. Bárbara tem sido 

inscrita nos diversos Panos anuais. 

Desde já alguns anos que ela vem sendo lentamente corrigida e 

pavimentada, com os consequentes transtornos criados às populações que 

vivem e que têm que utilizar essa via. 

Assim vimos, nos termos regimentais, requerer ao Governo, através de V. 

Exa., os seguintes elementos: 

 

1. Para quando se prevê a conclusão de tão importante obra? 

2. Quais as razões que justificam que essa obra leve tanto tempo a 

concluir? 

3. Qual a execução material e financeira em cada um dos anos, desde o seu 

início? 

 

Angra do Heroísmo, 24 de Novembro de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, Augusto Elavai e José Élio Valadão". 


